



すずらん

PTA 報
平成 30 年 7 月 20 日
第 3 号

2018 Vol.3



ようこそ！都路小学校へ

 ぼくは、体育の時間にプールでちょっとだけ泳げたので、嬉しかったです。 つばい けんた	 ぼくは、生活の時間にあさ顔の種をまいて育てました。嬉しかったです。 つばい そうた	 ぼくは、休み時間にプランコやジャングルジムをしました。色々なことをして、楽しかったです。 さくま こなる	 わたしは、国語の勉強が好きです。ひらがなが上手に書いて、嬉しかったです。 かとう ゆみ	 わたしは、学習旅行でスペースパークに行きました。実験をしたのが楽しかったです。 いちかわ まき	 ぼくは、昼休みにけん玉をしています。とめけんが1回だけ成功して、嬉しかったです。 あいみ はやた
---	---	--	---	--	--

～1年生になって楽しかったこと、嬉しかったことを聞いてみました！～

 ぼくは、休み時間が楽しいです。けん玉でたくさん遊べて、楽しかったです。 わたなべ ゆうや	 わたしは、学習旅行でスペースパークに行くと、友達と遊んだのが楽しかったです。 つこまへ なる	 ぼくが楽しかったのは、スペースパークに行ったことです。宇宙劇場のクイズが楽しかったです。 よこぞ なる	 わたしは、葛尾小のみんなとドッジボールをしたのが楽しかったです。またやりたいです。 よこぞ ナハすナ	 わたしは、昼休みが楽しいです。学校にあるお人形で友達と遊んでいます。 むなかた ふうか	 ぼくは、図工が楽しかったです。色画用紙を破って、作品を作っておもしろかったです。 まつぎき ゆうと
---	--	---	--	--	---

PTA会長からのごあいさつ



▼都路小学校 PTA 会長 加藤 久生
PTA を代表しまして、ご挨拶致します。今年度も、会長という役職を皆様のご協力を支えに頑張りたいと思っております。PTA 活動は、子供たちの健やかな成長を願い、安全で楽しい学校生活を送れるように先生と保護者が連携して活動しています。地域の方にもご協力を賜っております。

校長先生からのごあいさつ



保護者の皆様のご理解とご協力、ご協力を賜っております。さて、小学校が統合して2年目となりましたが、統合前の両小学校の伝統や文化を引き継ぎ、都路小学校の新たな伝統や文化を構築し、歩んでいる最中だと感じております。PTAとして、子供たちが楽しく元気に学校生活を過ごせる環境づくりと未来を育む基礎づくりを協力していきたいと思っております。校長先生をはじめ、諸先生方が子供たちを温かく見守り、ご指導していただいている事に感謝を申し上げます。

▼校長 平塚 裕二
「未来への宿題」
PTA 会員の皆様には、日ごろより子どもたちのためにお世話になっております。ありがとうございます。

さて、昨今の「今の小学生が大人になる十年後から二十年後、世の中の半分の職業は、AI やロボットに取って代わられるだろう」という話を聞いたことがあると思います。そんな世の中を生きていく子どもたちにとって大切な力は、「自分で何かを生み出す想像力や発想力」「人と関わり、繋がる人間力」「コミュニケーション力」「豊かな感性・感覚」などです。本校の教育目標「未来を創る人間性豊かな都路っ子の育成」の実現は、これらの力を育むことでもあります。特に、人と関わり繋がるためには積極的に人と話したり触れ合ったりすることが必要です。しかし、スマホやゲームといったネット環境は、そのコミュニケーション力の育成を阻害するものとして問題になっております。世界中の人と繋がるためにネットが発達したはずなのに、皮肉にも SNS に代表されるものがコミュニケーション不足の大きな原因にすらなってしまうというのです。未来を担う子どもたちの将来のためにも、便利なツールとして上手く使い分けながら、より血の通ったコミュニケーションの機会を多くとっていただく、親や学校に課せられた未来への宿題だと考えています。

先生方からのごあいさつ

 ▼教頭 佐藤 章真 今年度より都路小学校でお世話になっております、教頭の佐藤章真(さとうあきと)です。都路の子供たちと保護者の皆様、地域の皆様のために少しでも役立てるよう、精一杯頑張ります。よろしくお願いたします。	 ▼1年担任 佐久間 亜依子 都路小学校2年目になりました。12名の1年生と、毎日楽しく過ごしています。1年生を担任するのは8回目なのですが、うけもたせてもらうたびに、新しい発見や驚きがあり、ワクワクします。1年間お世話になります。	 ▼2年担任 佐藤 勝一 本校2年目になります。楽しみは、給食の時のクイズです。最近では、難しい問題が多くて困っています。いろんな場面や機会が学習の場と考えています。「即是道場」よろしくお願いたします。	 ▼3年担任 菅野 里美 今年度、いわき市立汐見が丘小学校から来ました。都路の豊かな自然の中で、素直でかわいい子供たちと一緒に頑張っています。失敗を恐れずに、いろんなことに挑戦できるように支援していきたいと思っております。よろしくお願いたします。	 ▼4・5年担任 佐久間 康弘 この4月より都路小学校でお世話になっております。素直で明るい4・5年生の子供たちが、複式学級という輪の中で協力し合い、声をかけ合ってともに成長できる学級になるよう担任として頑張りたいと思っております。	 ▼6年担任 関根 理子 都路に通い、5年目になりました。子供たちと「都路キユウリマン」を通して都路の良さを考える学習を続けていますが、知れば知るほど味わい深い都路に、すっかり惚れ込んでいます。6年生卒業までの大切な時間を、大事に過ごそうと思っております。
 ▼主任主査 林 みどり 今年度も配当予算や補助金を使って、子供たちの学ぶ環境づくりや、様々な体験の機会と出会う場をたくさんつくるための予算の確保に努めていきたいと思っております。笑顔で頑張りますのでよろしくお願いたします。	 ▼養護教諭 小澤 美穂 都路小学校2年目になりました。今年度も、子供たちの健康のサポートをさせていただきます。お子さんの成長や健康面で、何かご心配なことなどありましたら、いつでも学校にご連絡ください。お世話になります。	 ▼複式補正担当 三輪 満里子 4年生と一緒に過ごすようになり、早3か月が経とうとしています。子ども達は毎日元気一杯、可愛い6人の子とも達と一緒にいると私まで元気がもれます。子ども達のために頑張りますので、よろしくお願いたします。	 ▼用務員 渡辺 イセ子 4月に着任して3ヶ月、少しずつ仕事の流れもつかめ始めてきたところです。元気な子供達の声を聞いて、自分も元気付けられている毎日です。子供達が勉強や運動がしやすい環境づくりを目指して、今後も頑張ります。	 ▼広報委員 吉田篤也・金沢千代・坪井博人・吉田清市・吉田浩一・松崎孝治・村越久哲・佐藤勝一	